

Les métropoles de Montpellier et Metz s'associent à Lausanne afin de renforcer la coopération internationale pour l'accès à l'eau et à l'assainissement à Nouakchott

Le 6 octobre à Montpellier, la Ville de Lausanne a signé le contrat de partenariat pour le *Projet Régional pour l'Accès à l'Eau et à l'Assainissement (PREA 2025–2029)*. Ce partenariat public et solidaire réunit la Région de Nouakchott, l'Association Internationale des Maires Francophones (AIMF), plusieurs collectivités françaises et plus de 120 communes suisses autour d'un objectif commun: garantir un accès équitable, durable et sécurisé à l'eau potable et à l'assainissement pour les habitantes et habitants les plus vulnérables de la capitale mauritanienne. Au total, près de 300'000 personnes seront directement concernées par les actions du projet.

Information : [Les métropoles de Montpellier et Metz s'associent à Lausanne afin de renforcer la coopération internationale pour l'accès à l'eau et à l'assainissement à Nouakchott](#)